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INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO 
 
SESIONA HOY PARLAMENTO INFANTIL Por Noticias En la sede del Poder Legislativo continuarán este día las actividades del Noveno Parlamento Infantil, con la sesión de pleno de los niños legisladores que ayer nombraron como Presidente de la Mesa Directiva al niño diputado Daniel Manuel Guevara Aguilera. En esa empresa le acompañan Sandra García Banda como Vicepresidenta, Rocío Alejandra León Enríquez y Esteffany Castillo como primera y segunda Secretaria respectivamente. Dentro del marco de actividades que se realizan en el Parlamento Infantil, el Instituto 
Electoral de Querétaro, encabezado por su presidente José Vidal Uribe Concha, realizaron un curso-taller denominado “Los principios y valores democráticos”. (N p.6)  
ELIGEN A LA MESA DIRECTIVA DEL PARLAMENTO INFANTIL Por Yoheme Pomares Eligen los niños que integran el Noveno Parlamento Infantil a su Mesa Directiva, que será presidida por el menor Daniel Manuel Guevara Aguilera e integrando como Vicepresidente a la niña Sandra García Banda y como primera y segunda secretaria a Alejandra León Enríquez y Esteffany Castillo Reséndiz, respectivamente. Luego de un periodo de negociación, llegaron a un acuerdo que dejó satisfechos a todos los pequeños legisladores, por su parte, Guevara Aguilera habló como una de sus propuestas de mejorar la infraestructura del sector salud y el abasto de medicinas. “Presenté dos propuestas en las cuales explico que yo mejoraría y ampliaría, construiría más centros médicos y hospitales, que todos los hospitales de las zonas serranas y el semi-desierto tuvieran medicinas de primera mano”, aseguró. En rueda de prensa de la Nueva Mesa Directiva y el Diputado Jesús Galván Méndez, incitó a seguir trabajando en beneficio de sus compañeros y de su comunidad, recordando que a través de las iniciativas que presenten, podrán realizar los cambios que los niños y niñas queretanos necesitan en la actualidad. Dentro del marco de actividades que se realizan en el Parlamento Infantil, el Instituto Electoral de Querétaro, encabezado por su presidente José Vidal Uribe Concha, realizaron un curso-taller denominado “Los principios y Valores Democráticos”. Posteriormente y utilizando credenciales para votar ante la urna electrónica, los niños legisladores queretanos realizaron la elección de los integrantes de la Mesa Directiva, mismas que llevará los trabajos  de la Sesión de Pleno que se realizará este viernes a las 11:00 horas en el recinto Legislativo. (C.p.9)  
ORGANIZA IEQ ELECCIÓN DE MESA DIRECTIVA DEL 9ºPARLAMENTO INFANTIL DEL ESTADO  Por medio de un sistema de votación electrónico, el Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) apoyó este día en la organización de la elección de los integrantes de la Mesa Directiva del 9º Parlamento Infantil del Estado de Querétaro. Previo a la integración del máximo órgano de dirección del Congreso, funcionarios del organismo electoral impartieron el ‘Taller Parlamentario para la elección de la Mesa Directiva” con las intervenciones del Presidente del Consejo General, José Vidal Uribe Concha, y el Presidente de la Comisión de Organización Electoral, Alfredo Flores Ríos. Uribe Concha destacó la importancia de escuchar e involucrar a la niñez en este tipo de ejercicios, ya que de esta manera estamos formando a los futuros ciudadanos, bajo la premisa de que la democracia no sólo es una forma de gobierno, sino un estilo de vida. Por su parte, el consejero electoral Alfredo Flores Ríos hizo un exhorto a los niños para que tomen en serio su responsabilidad, busquen los acuerdos necesarios y lleven su experiencia parlamentaria a sus hogares y comunidades de origen.   
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Durante el taller, funcionarios de la Dirección Ejecutiva de Educación Cívica y Capacitación Electoral explicaron a los niños el concepto de democracia y los valores de la libertad, la responsabilidad, la pluralidad, la tolerancia, la legalidad, la participación, la justicia, el diálogo y la igualdad; al término del mismo, entregaron obsequios a los 25 niños y niñas. Entre las propuestas de los aspirantes a la Mesa Directiva se mencionaron la construcción y equipamiento de centros de salud en las comunidades, el impulso del empleo, el apoyo al campo, la ampliación del transporte escolar, la construcción de infraestructura en las escuelas para los estudiantes con discapacidad, el fomento al turismo, entre otras. La participación del IEQ en esta actividad se enmarca en los trabajos del Plan Bianual de Educación Cívica, Promoción de la Cultura Democrática y Participación Ciudadana. Para integrar la Mesa Directiva fueron electos Daniel Manuel Guevara Aguilera (Querétaro) como Presidente, Sandra García Banda (Tolimán) como Vicepresidenta, Rocío Alejandra León Enríquez (Querétaro) como Primera Secretaria y Esteffany Castillo Reséndiz (Pinal de Amoles) como Segunda Secretaria. (INFORMATIVO DE QUERÉTARO WEB) http://informativoqro.blogspot.mx/2013/04/organiza-ieq-eleccion-de-mesa-directiva.html?q=IEQ  
ELIGEN NIÑO PRESIDENTE DE LA MESA DIRECTIVA Por Aimée Pacheco En un ejercicio democrático, los niños del 9° Parlamento Infantil eligieron a los integrantes de la Mesa Directiva, luego de que los participantes convencieron a través de sus propuestas a sus compañeros, quienes con 8 votos dieron a Manuel Guevara Aguilera, la oportunidad de ocupar la presidencia. A Sandra García Banda le brindaron 6 votos que la colocaron como vicepresidenta; mientras a que como primera secretaria fue electa Rocío Alejandra León Enriques con un total de cinco votos y con tres votos, Esteffany Castillo Reséndiz se colocó como segunda secretaria. “Me siento muy orgulloso de estar aquí porque tuve que pasar por varias etapas y esforzarme demasiado, le doy gracias a mi escuela, a mis maestros que me asesoraron y a mi familia que también me asesoró para estar aquí”, compartió Manuel Guevara, niño diputado que preside la Mesa Directiva en este 9° Parlamento Infantil. Convencido de la importancia de que todos los ciudadanos gocen de servicios efectivos de salud dijo que impulsará iniciativas para que todos los hospitales de la zona serrana y del semidesierto cuenten con medicamentos y con la tecnología suficiente para la atención de los pacientes. Originario del Municipio de Corregidora Manuel Guevara confesó que es americanista y ama las matemáticas. Por su parte la vicepresidenta, Sandra García Banda expresó que entre sus principales intereses está buscar propuestas para mitigar el desempleo y frenar la migración, consideró urgente que se busquen mecanismos para activar el campo, pues México ha dejado de tener suficiencia alimentaria, y en distintos casos, ha tenido que acudir a la importación. Habló también sobre el tema educativo donde consideró que deben ser eliminadas las dobles plazas de maestros. Tras conocer los integrantes de la Mesa Directiva, el diputado Jesús Galván Méndez, presidente de la Comisión de Educación, dijo a los niños que se trata de una importante responsabilidad, por lo que tendrán que trabajar y esforzarse un poco más por las tareas propias de su encargo. El ejercicio fue apoyado por el Instituto Electoral de Querétaro (IEQ), donde el presidente del Consejo General, José Vidal Uribe Concha impartió un taller y la misma institución aportó la urna electrónica y las credenciales para votar que utilizaron los niños diputados. Uribe concha, destacó la importancia de escuchar e involucrar a la niñez en este tipo de ejercicios, ya que de esta manera estamos formando a los futuros ciudadanos, bajo la premisa de que la democracia no solo es una forma de gobierno, sino un estilo de vida. Por su parte el Consejero electoral Alfredo Flores Ríos hizo un exhorto a los niños para que tomen en serio su responsabilidad, busquen acuerdos necesarios y lleven su experiencia parlamentaria a sus hogares y comunidades de origen. (DQ p. 14) 
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GANA ARMANDO JUICIO A IEQ Por Redacción El Regido Armando Rivera Castillejos anunció que por decisión unánime el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, emitió el fallo a su favor el 11 de abril respecto de la denuncia que presentó el PRI en su contra por supuestos actos violatorios de la Ley Electoral, luego de que visitara el Centro Cívico durante su campaña. Esta denuncia fue presentada ante el Consejo General del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) el 29 de julio, cuando seis consejeros votaron en contra de Rivera Castillejos, mientras que Demetrio Juaristi fue el único que emitió su voto a favor del inculpado, lo que calificó como un acto por consigna del Gobierno Estatal, dando a conocer el 15 de noviembre la culpabilidad de Armando Rivera a quien multaron con 44 mil pesos. Comentó que una vez que se supo el resultado, se presentó la inconformidad ante el Tribunal Superior del Estado donde se ratificó la sentencia por parte de los Magistrados, después de esto se presentó el caso ante integrantes del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación quienes finalmente encontraron libre de culpa a Rivera Castillejos. (AM p.8)   
MAGDIEL SIGUE INSTRUCCIONES: ARMANDO Por Luz María Rodríguez El Regidor Armando Rivera Castillejos, informó que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), emitió sentencia sobre la denuncia puesta por el PRI el pasado 29 de junio, “le dio la razón a Armando Rivera”. Después de las denuncias impuestas por el PRI en la pasada campaña electoral, el TEPJF emitió la sentencia definitiva  e inapelable, donde determinó que en ningún momento Armando Rivera violó la ley al haber acudido al Centro Cívico de Querétaro. Y ordenó la revocación de las resoluciones del Consejo del IEQ y de la Sala Electoral del Tribunal Superior de Justicia (TSJ). En conclusión el TRIFE dijo que nunca violó la ley electoral, lo que deja muy mal parados a los Consejeros del IEQ, en especial, a su Secretario Ejecutivo, Magdiel Hernández Tinajero, quien fuera el magistrado ponente, así como a los Magistrados de la Sala Electoral, Javier David Garfias, Juan Ricardo Jiménez Gómez y Ma. Consuelo Rosillo, ya que me acusaron sin fundamento de haber violado la ley, de lo que siempre sostuve que detrás de ellos, estuvo el gobierno del estado que los instruía”. Por último señaló “hoy, el TEPJF confirma mi dicho y expone la penosa parcialidad con la que se condujeron las autoridades electorales de nuestro estado”. (N-Síguelo p.6)   

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 
 
BAJO RESERVA  El ex alcalde de Querétaro y actual regidor Armando Rivera Castillejos tuvo ayer presencia por partida doble. Por un lado, hizo público el fallo emitido por el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación en el que se asienta que el panista no violó la ley al haber acudido al Centro Cívico de Querétaro en acto de campaña durante la contienda de 2012. Por el otro, al refiere que las obras que realiza el gobierno municipal de Querétaro, que encabeza Roberto Loyola Vera, no fueron consultadas y avaladas por el cambio, y en consecuencia, resultan ilegales. Nos dicen que el regidor busca gravitar, nuevamente en la política local. (EUQ, 2A) 
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¡CARÍSIMO!... VOTO EN EL EXTRANJERO Por Aimée Pacheco De los 11 millones de mexicanos que viven en el extranjero, solamente acudieron a votar en las pasadas elecciones federales 41 mil connacionales, dijo el diputado Alejandro Delgado Oscoy, presidente de la Comisión de Asuntos Municipales y del Migrante, al advertir que insistirá desde la legislatura local, en que se pueda realizar el trámite del IFE en los consulados que hay en el extranjero. Durante su participación en la segunda emisión de ABC Diario que conduce Adán Olvera y Sergio Magaña, destacó que el costo del voto en el extranjero se elevó hasta a cinco mil 500 pesos, cuando no debería rebasar los 100 pesos, por lo que insistió en la importancia de que se facilite el trámite de la credencial de elector. (DQ p. 3)  
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
PAN 
 
“CUIDADO POZO”: VEGA El coordinador del grupo parlamentario del PAN, diputado Guillermo Vega Guerrero, confió que en Querétaro no pasará lo ocurrido en Veracruz, pero le dijo al delegado de Sedesol, Manuel Pozo Cabrera, “¡Tenga cuidado en no convertirse en el Ranulfo Márquez Hernández de Veracruz!”. (N-Síguelo p.3)  
 

NOTAS PRINCIPALES 
 
DQ: HISTÓRICO: 4,500 MDP VS POBREZA Por Felipe Olguín. Querétaro, Qro.- Como parte del programa de la Cruzada Nacional contra el Hambre y con el fin de mejorar la calidad de vida de los queretanos, Rosario Robles Berlanga, secretaria de Desarrollo Social (Sedesol) y el gobernador de Querétaro, José Calzada Rovirosa, firmaron el acuerdo para el Desarrollo Social Incluyente, que contempla recursos superiores a los cuatro mil 500 millones de pesos. Manuel Pozo Cabrera, delegado de la Sedesol en la entidad, reconoció que existe un rezago histórico en materia social, a pesar del desarrollo y los alcances en materia económica y refirió que hace dos años, el 6.9 por ciento de la población vivía en pobreza extrema y dos de cada diez tenían carencia en acceso alimentario. Estos, dijo, son retos que ha combatido la administración estatal "y que sin duda veremos resultados en las próximas mediciones" aseguró, al tiempo de que reconoció "la pobreza y el hambre son dos males estructurales que desconocen de fronteras políticas e institucionales". Por su parte, el gobernador José Calzada se congratuló por este convenio histórico que comprende cuatro mil 500 millones de pesos para combatir el hambre en Querétaro y saldar deudas pendientes con varios municipios que tienen carencias elementales "con este apoyo saldremos adelante", dijo. (DQ principal) 
  
N: 4,500 MDP VS POBREZA 
FIRMAN JCR Y ROSARIO ROBLES ACUERDO Por Luis del Toro El gobernador José Calzada Rovirosa subrayó ayer que los queretanos no podemos estar completamente satisfechos su hay municipios como Amealco, Tolimán y Peñamiller con carencias elementales, así como necesidades en todo el estado. (N p.1)   
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AM: ASISTEN CON ALIMENTOS A 25 MIL QUERETANOS  Por Liliana Gutiérrez Mensualmente el Banco de Alimentos en el Estado trabaja para alimentar a 25 mil queretanos, en condiciones de pobreza, informó su presidente Jaime Septién Crespo. “Desde Querétaro estamos trabajando seriamente desde hace 15 años en el banco alimentos y en la construcción de un nuevo banco de alimentos, en este momento estamos trabajando en condiciones precarias con instalaciones precarias y movilizamos una fuerza que le da de comer a 25 mil personas al mes”, indicó. Durante la inauguración del XI Encuentro Nacional de Bancos de Alimentos, en el marco de la Cruzada Nacional contra el hambre, el también Vicepresidente Región Centro Bajío de la Asociación Mexicana de Bancos de Alimentos (AMBA), adelantó que se construye un nuevo banco de alimentos el cual tiene una inversión de 38 millones de pesos. La Secretaria de Desarrollo Social (Sedesol), Rosario Robles Berlanga, precisó que la participación social es fundamental para llevar a cabo la Cruzada Nacional contra el Hambre, la cual busca apoyar a 7.4 millones de personas en condiciones de pobreza extrema y carencia alimentaría para garantizar su seguridad nutricional y cambiar su entorno con vivienda digna, infraestructura, servicios básicos, educación, salud y la generación de ingresos. (AM principal) 
 
C: MARGINADO, EL 35% DEL CAMPO Por Irán Hernández En todo el estado, el 35 por ciento  de la población del campo presenta condiciones de pobreza, informó Manuel Valdés  Rodríguez, secretario de Desarrollo Agropecuario quien comentó que 360 localidades tienen alta marginación. Señalo que en Querétaro la población del campo asciende a más o menos 240 mil habitantes y que a partir del 2009 las cifras de esta problemática ha disminuido con los trabajos para abastecer a la población  como los servicios básicos como lo es luz, agua y piso firme.  (C.p.1)  
PA: 4,500 A POBRES Por Carolina Sánchez Por mandato presidencial, la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol) y el Poder Ejecutivo del Estado de Querétaro firmaron el “Acuerdo para el Desarrollo Social Incluyente”, que implica la liberación de 4 mil 500 millones de pesos para impulsar programas de apoyo a grupos vulnerables y combate a la pobreza. Parte de estos recursos se destinarán a 506 localidades de los municipios de San Juan del Río y Querétaro en el marco de la Cruzada Nacional Contra el Hambre. En su mensaje, el mandatario estatal celebró esta signatura por tratarse de un acuerdo histórico conjuntado en dos días a fin de ayudar a los queretanos, a aquellas personas que más necesidades tienen. “Somos un estado pujante, que se atreve, que hoy es referente nacional de crecimiento económico, pero no podemos sentirnos satisfechos si tenemos regiones de nuestro estado como Amealco, Tolimán, Peñamiller, prácticamente todos que tienen carencias elementales en la calidad de vida y servicios de nuestra gente (…). Querétaro podrá avanzar más rápido con su apoyo”. (PA, principal) 
 
EUQ: DESTINAN 4.5 MMDP CONTRA HAMBRE Por Norma Ayala La Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol) firmó el Acuerdo Integral para el Desarrollo Social Incluyente con el gobierno estatal por medio del que entregará un monto de 4 mil 500 millones de pesos, recursos que serán aplicados en Querétaro y San Juan del Río para combatir el hambre y desnutrición. De acuerdo con el delegado de la Sedesol en la entidad, Manuel Pozo Cabrera, estos ayuntamientos forman parte de una primera etapa del programa Cruzada Nacional contra el Hambre (Sinhambre), por lo que en una segunda fase no se descarta la inclusión de más alcaldías queretanas, sobre todo de la Sierra.  
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Pozo Cabrera resaltó que la aplicación de recursos en la entidad se enfocará en atender a 506 comunidades de los dos municipios incluidos en la lista de beneficiarios. Sin embargo, aclaró que esto no significa desatender el resto de las localidades en condiciones de pobreza. (EUQ, principal) 
 

PODER LEGISLATIVO 
ELIGEN NIÑOS A PRESIDENTE  Por Francisco Hernández Como una muestra de que los niños también pueden lograr acuerdos importantes, los 25 pequeños queretanos que participan en el Parlamento Infantil que organiza la Legislatura Estatal, eligieron a su Mesa Directiva, en donde resultó como Presidente el representante del municipio de Querétaro, Daniel Manuel Guevara Aguilera; como Vicepresidente a la niña Sandra García Banda y como primera y segunda secretaria a Alejandra León Enríquez y Esteffany Castillo Reséndiz, respectivamente. En entrevista, Daniel Manuel Guevara Aguilera, aseguró que una de sus inquietudes es el tema de salud, donde aportará ideas para mejorar la infraestructura y el abasto a las medicinas. “Presenté dos propuestas en las cuales explico que yo mejoraría y ampliaría, construiría más centros médicos y hospitales. Que todos los hospitales de las zonas serranas y el semidesierto tuvieran medicinas de primera mano”, explicó. Daniel es un niño que dentro del Parlamento Infantil tiene una gran responsabilidad, pero no por ello deja de ser un pequeño que ama el futbol y a sus equipos preferidos: el Real Madrid y el América. “Me gusta mucho jugar futbol (…). También me gusta estar en la escuela y las materias que más me gustan son matemáticas, junto con ciencias naturales”, comentó entre risas. (AM web) 
 
SOLICITAN INCLUIR MÁS ALCALDÍAS EN CRUZADA Por Linda Sepúlveda En sesión de pleno de la 57 Legislatura, los 25 diputados aprobaron el dictamen por el que se exhorta al presidente de la República, Enrique Peña Nieto, a incluir como beneficiarios del Sistema Nacional para la Cruzada Contra el Hambre (Sinhambre), a los municipios Amealco de Bonfil, Arroyo Seco, Cadereyta de Montes, Colón, Huimilpan, Jalpan de Serra, Landa de Matamoros, Peñamiller, Pinal de Amoles, San Joaquín y Tolimán. De acuerdo con el decreto aprobado por el gobierno federal, dentro de este programa sólo se incluyen 400 alcaldías de las 2 mil 440 del país y en Querétaro sólo se benefició a San Juan del Río y a la capital. El coordinador del Partido Acción Nacional (PAN), Guillermo Vega dijo que el trabajo en el Congreso no terminará con el exhorto, sino que exigirán la aplicación transparente de los recursos en este programa. (EUQ, 4A)  
LANZAN EXHORTO AL GOBIERNO FEDERAL; POR UNANIMIDAD Por Candhy Escalante El Congreso local aprobó por unanimidad enviar un exhorto al Gobierno Federal para que este incluya a municipios como Amealco, Arroyo Seco, Colón, Huimilpan y Jalpan de Serra entre otros, en el programa titulado Cruzada Contra el Hambre. Dentro de este programa se pretende apoyar este año a un total de 400 municipios de los dos mil 440 con los que cuenta el país, lista que incluye las demarcaciones de San Juan del Río y Querétaro. (PA, 9A)      
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LEGISLADORES PUGNAN POR CREACIÓN DE SECRETARÍA Por Linda Sepúlveda La creación de una Secretaría Desarrollo Social en el estado no es viable, manifestó el presidente de la Comisión de Desarrollo Social y Vivienda en el Congreso local, Gilberto Pedraza Núñez. Luego de que el legislador panista, Alejandro Delgado Oscoy, adelantó que presentará una iniciativa al interior de la comisión donde se propone la necesidad de crear una secretaría para el sector, Pedraza Núñez aseguró que la medida “no es viable, ya que no se cuenta con suficiente recurso para realizarla”. (EUQ, 4A)  
INVIABLE CREAR SEDESOL LOCAL Por Candhy Escalante El diputado presidente de la Comisión de Desarrollo Social en la Cámara de Diputados, Gilberto Pedraza, señaló que la propuesta para crear la Sedesol estatal no es viable pues no se cuenta con el presupuesto para generar nuevos cargos, además de aseverar que lo que se requiere es que existan candados para utilizar de manera correcta el recurso. “El PAN siempre ha creado secretarías e institutos, nada más quiero que nos diga si le vamos a quitar a Educación, Salud, a qué le vamos a quitar para generar esta Secretaría, al pueblo le duele mucho que se crezcan los gastos corrientes, tenemos gastos corrientes por arriba del 60 por ciento y no puede ser”, aseguró. (PA, 11A)  
ENTIDAD NO ESTÁ PREPARADA PARA ABORTO Y BODAS GAY: PANISTA Por Linda Sepúlveda El estado no está preparado para legalizar el aborto y el matrimonio entre personas del mismo sexo, afirmó el presidente de la Comisión de la Familia en el Congreso local, diputado Germán Borja García. “El aborto es un tema que se tendrá que tratar, pero Querétaro no está preparado. Sí va a tener que llegar, pero ahorita considero que Querétaro no está preparado”, reiteró el panista. “No lo tenemos fuera de la agenda legislativa, tendremos que tratarlo, hacer mesas y trabajar lo que es el aborto y matrimonios del mismo sexo. No lo tengo fuera, que quede claro”, manifestó Borja García. (EUQ, 1A) 
 

PODER EJECUTIVO 
 
PREVÉN CRECIMIENTO DE 6.7% EN PIB LOCAL Por Mariana León  El gobernador de Querétaro, José Calzada Rovirosa, aseguró que su estado es considerado uno de los más seguro s a nivel nacional, el tercero con menos homicidios dolosos, porque se capacita a sus policías municipales y, como gobernador, se hace responsable de lo que sucede en la entidad. Durante su asistencia a la “Semana de Querétaro” organizada por el Club de Industriales de la ciudad de México, donde se trataron temas turísticos, de obras e inversión, dijo que desde que asumió la gubernatura, en 2009, se tuvieron reuniones con todos los órdenes de protección, militares, policías locales, estatal y federal, para crear un “mapa de seguridad del estado”. Ahí se identificaron los robos de las carreteras federales y los ilícitos del estado. “Me explicaron: ‘esta carretera es estatal y esa federal’, pero yo les respondí que todo el estado era mío, porque si se divide se vuelve tierra de nadie. Todo es responsabilidad del gobernador, el más responsable soy yo”, dijo. (EUQ, 1A)     
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TENDRÁN QUERETANOS UN TRANSPORTE DIGNO Por Fernando Venegas Entrevistado en exclusiva para los micrófonos de PLAZA DE ARMAS, el secretario de Gobierno en el estado, Jorge López Portillo, dice sin reparos que el tema del transporte público en la entidad había sido esquivado por las pasadas administraciones, al tiempo que reconoció “sufría y aún sufre de grandes distorsiones que se traducen finalmente en la calidad del servicio a los usuarios del transporte público en Querétaro”. Para Jorge López Portillo solo hay dos rutas a seguir en torno al transporte: Los taxis, en donde por vez primera en todo el país el titular del Ejecutivo José Calzada cede a su facultad de asignar las concesiones y ordena la implementación de un sorteo, “esto a fin de llegar a los verdaderos trabajadores del volante. El sorteo fue transparente y cuya segunda edición viene en unos días más y será exclusivo para las mujeres. Se trata de un tema de justicia para los trabajadores”. Sobre las declaraciones que hiciera el diputado federal de extracción panista Marcos Aguilar Vega, quien señaló que “la convocatoria para el sorteo implementada por el Estado no tenía sustento legal”, el titular de la Segob aclaró que “existe una clausula perfectamente definida en la Ley de Movilidad que habla de la participación ciudadana en los procesos de políticas públicas para el efecto del transporte público en Querétaro y sobre esa cláusula se convocó a una Comisión Ciudadana de Transparencia que estuvo detrás de la definición de los mecanismos de asignación de las concesiones”. (PA, 1A) 
MUNICIPIOS DEL ESTADO 

 
AGRIPINO QUIERE HACER CENSO DE HOMOSEXUALES Por Francisco Salazar Mira no tengo mucho conocimiento en cuestión de la sociedad, pero tenemos grupos aquí en San Juan, porque no te puedo decir que no hay grupos no, sí hay grupos pero necesitaríamos hacer un tipo censo ¿no?, me imagino para preguntar este tipo de preguntas. Fue lo que respondió el regidor presidente de la Comisión de Derechos Humanos, Agripino Torres Gómez, al ser cuestionado sobre si la sociedad sanjuanense está preparada para abordar temas como el matrimonio homosexual así como el aborto. (N-Síguelo p.5) 
 
FINALIZA RESTAURACIÓN DE ACUEDUCTO DE QUERÉTARO Por Redacción Concluyó la restauración del acueducto de Querétaro, obra en la cual se invirtieron 16 millones de pesos para el remozamiento y limpieza del monumento más emblemático del estado. La Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras Públicas (SDUOP) del Poder Ejecutivo informó, a través de un comunicado de prensa, la finalización de los trabajos. (EUQ, 1A)  
MUEREN CUATRO MIGRANTES EN 2013 Por Jaquelin Hernández Cuatro decesos de migrantes sanjuanenses ha registrado la Comisión de asuntos de Migrantes, informó su titular Fernando Damián Oceguera, dijo que la mayor causa de muerte es por accidentes automovilísticos. (PA, 10A)       
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CITA JUEZ CIVIL A DECLARAR A CARMELO MENDIETA Por Francisco Hernández El Juzgado Primero de lo Civil del Tribunal  Superior de Justicia, decidió citar a declarar al ex Presidente Municipal de Corregidora, Carmelo Mendieta Olvera, en calidad de testigo para aclarar el caso de una presunta falta de pago de la propiedad donde actualmente tiene su domicilio en la Colonia Balvanera Polo & Country Club, luego de que algunos recibos de pago no fueron cubiertos. De acuerdo al expediente de número 2311/2012 interpuesto ante dicho juzgado, Concepción Rodríguez Hernández demanda el pago de la propiedad con un valor cercano a los 10 millones de pesos a uno de los empleados de Mendieta Olvera identificado como Juan Manuel Godínez Ramírez quien aparece como el comprador del inmueble; sin embargo, el ex edil, fue quien emitió los r3ecibos de pago y ahora ambos deben comprobar su autenticidad. (AM p. 10)   
 

INFORMACIÓN GENERAL 
 
IP IMPULSARÁ PARQUE PARA EMPRENDEDORES Por Lucero Almanza La Cámara Nacional de la Industria de la Transformación de Querétaro (Canacintra) construirá un parque industrial para emprendedores, con el fin de fortalecer e impulsar la actividad en la entidad, informó Miguel Ángel Aguirre, director general del organismo. Esto, con el apoyo de las autoridades del municipio de Querétaro, en una estrategia integral de apoyo a los micro y pequeños empresarios, que también considera acciones para el impulso a la sustentabilidad de todas las industrias en el estado. (EUQ, 1A) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN  
CUARTO DE GUERRA Por Julio de la Cruz Querétaro, Qro.- OVACIONADO. Ahora sí que por la cúpula "más picuda" de los empresarios del país, salió del Club de Industriales de la Cd. de México José Calzada Rovirosa. Les expuso las razones del alto crecimiento y las bondades competitivas de Querétaro, pero también el ABC de su proyecto de desarrollo a la mitad del sexenio. PROYECTO. Calzada presentó la ponencia "Querétaro Sustentable, la Arquitectura de una Visión Regional" en la Semana Queretana, planteando la responsabilidad colectiva para alcanzar progreso con excelencia ante una audiencia en la que estaban los tomadores de decisiones más importantes del país. Y salió por la puerta grande. ¡MANAZO! Ayer la sufrieron reporteros, camarógrafos y fotógrafos. Primero les negaron las galletitas en plena presentación... ¡de la cruzada contra el hambre! y luego, lo peor: fueron "corridos" por Patricia Parrodi, exsecretaria de Marcela Torres, quien armó un borlote porque "no podía ver" y alegaba que ella también era una persona importante... Por eso: ¡era! (DQ p.1)   
EXPEDIENTE Q Por Adán Olvera Querétaro, Qro.- Vienen los consejos municipales del Partido Revolucionario Institucional (PRI) y la unidad una vez más los embargó: todos los comités directivos de los municipios saldrán por la llamada unidad. Así es. Los priístas son buenos para eso de ponerse de acuerdo, la disciplina los marca y es una de sus mayores cualidades. En estos tiempos en los que parece que el respeto a la autoridad y las formas se han perdido (pregúntele a los magistrados del Tribunal Superior de Justicia en Querétaro, hasta los jueces se les amparan) el PRI le apuesta a la unidad. Hay algunos "peros".  
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No todos los priístas se quedan conformes, una cosa es que no digan nada públicamente y otra es que apoyen a los ungidos; los priístas nuevos y viejos, cuando les conviene, son democráticos y cuando la decisión no les favorece critican las viejas prácticas del partido que los vio nacer. Sobre todo en el Municipio de Corregidora, será dónde las cosas no queden tan bien que digamos. Los personajes cercanos a Carmelo Mendieta rondan en los planes de la unidad priísta y eso no tiene muy contentos a muchos, sobre todo la inclusión de personajes como Javier Navarrete que para muchos es responsable de berrinches y pésimos manejos del PRI en plena campaña del 2012; se le acusa de polarizar y demeritar la campaña de los candidatos priístas en Corregidora. Los resultados están a la vista, perdieron todo. Carmelo Mendieta marcó para mal la carrera a muchos. Y es al cierre de la administración municipal de Antonio Zapata y en plena sucesión, será cuando técnicamente salgan todos los "errores" en la cuenta pública en la adjudicación de obras, en los gastos personales, etcétera. En Corregidora el trabajo que tendrá que hacer la nueva dirigencia municipal priísta será cuesta arriba y contra todo; Antonio Zapata anda desatado y no quiere dejar pasar de nueva cuenta al PRI, recordemos que el apodo de PRI-Carmelo no es de a gratis, lo seguirá explotando y sólo falta que los tricolores se le pongan, para con todo darles. El PRI camina y se prepara para los tiempos inmediatos; el PAN anda un poco lento y es que ahí la unidad no se ve tan clara, creo que muy en el fondo, pero muy en el fondo quisieran un poquito de la unidad de la que presumen sus adversarios, los priístas. DE REBOTE. Para el encuentro de futbol de los Pumas de la UNAM y las Aguilas del América, los capitanes, técnicos y mascotas intercambiaron banderines e hicieron un llamado a los aficionados a mantener la paz en las tribunas; para el encuentro de Gallos y San Luis, nadie alcanzó a hacer algo igual, siendo necesario, pues hay muchos que al ver a su equipo prácticamente en la liga de ascenso, dicen no tener nada que perder. adanolverar@yahoo.com.mx, @aolverar (DQ p.1) 

 
FUENTE DE EL MARQUÉS  Por Juan Antonio del Agua  EX ALCALDE ¡EN LA CALLE! ¿Y dónde quedó la bolita de millones de pesos autorizados para infraestructura en la Colonia Menchaca y que, como lo registró ayer nuestro compañero ALEJANDRO CABALLERO, no fueron aplicados por el entonces presidente municipal de Querétaro FRANCISCO DOMÍNGUEZ? Mucho ruido y pocas nueces del tal alcalde en tu calle. Agua cochina sácala de la tina. (PA, 1A)  
PLAZA DE ARMAS Por Sergio Venegas Ramírez Lanzó el PRI su convocatoria. Equipo pesado: Sabino. Tricolores. Como se lo anticipó este armero, el Partido Revolucionario Institucional lanzó este jueves la convocatoria para renovar sus 18 Comités Municipales. El cronograma está así: 1)  Inscripción de candidatos de unidad el sábado 27. 2)  Resolución de registro el domingo 28. 3)  Proselitismo del 29 de abril al 3 de mayo. 4)  Elección el 4 de mayo. 5)  Tomas de posesión a partir del 18 de mayo. Alonso Landeros Tejeida, presidente del Comité Directivo Estatal, informó que el registro de las que se esperan candidaturas únicas se hará en las oficinas de cada uno de los 18 Comités del PRI. Detrás está un amplio trabajo de cabildeo con los grupos de cada municipio para convencerlos de la conveniencia del método elegido, por Consejos Políticos y para coincidir en las personas más apropiadas, en donde gobierna y en dónde no el tricolor. Así, como le adelanté Luis Cevallos será el candidato de unidad en el municipio de Querétaro, llevando a María Alemán en la Secretaría General. Juan Pedro Olvera presidirá el Comité de San Juan del Río. Roberto de los Cobos el de Corregidora, en donde había nueve candidatos y los ocho restantes se sumaron a él, por consenso. Luis Arturo López Mendoza dirigirá al PRI en Pedro Escobedo en donde, dicen, fue tersa la negociación entre el líder estatal y la actual alcaldesa Graciela Juárez Montes. Por cierto, habrá dos presidentas de entre 18 posibles: Silvia Saavedra, en Huimilpan y Betsabé Olvera Tapia, en Jalpan, que obviamente llevarán varones como compañeros de fórmula.  
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Con todo, el proceso de renovación del PRI apenas comienza, porque luego vendrán los cambios en órganos importantes, como el de Mujeres y el Instituto Político Empresarial, el de Capacitación (Icadep) y en los 760 seccionales. En las pláticas que ha sostenido Alonso Landeros con los presuntos candidatos a dirigentes municipales les ha advertido que se dedicarán a formar la plataforma y la estructura electoral para el 2015 y -lea esto- privilegiando su permanencia en el PRI por encima del interés personal por candidaturas, sin descartar que algunos pudieran serlo. Y aunque la elección de líderes será simultánea, el 4 de mayo, la toma de posesión se programará en distintas fechas para que los dirigentes estatales puedan asistir a todos los municipios. Incluso se espera que el gobernador José Calzada Rovirosa acuda a algunos de los actos. Esto ya comenzó. -LA CARAMBADA- Crecida. Rosario Robles Berlanga resultó inaccesible para la prensa local en su visita de este jueves. Una nube de guaruras  empujó a los reporteros para impedir cualquier entrevista. ¡Ah que la secretaria de Sedesol! Quién la viera. -OÍDO EN EL 1810- Dicen. Que para Alonso Landeros fue más sencillo conciliar a los grupos en los cinco municipios que no gobierna el PRI que en los 13 en su poder, porque muchos ediles quisieron impulsar a los suyitos sin planchar las cosas. Diría Kundera, la insoportable levedad del ser. Bueeeno. -¡PREEEPAREN!- Duro. Ayer estuvo como invitado especial en PLAZA DE ARMAS, El Noticiario de Querétaro, el secretario de Gobierno, Jorge López Portillo, quien habló de la indemnización para migrantes de Peñamiller y Tolimán por parte de una empresa del estado de Nevada, en EU, pero también de las grandes soluciones que dará el gobierno de José Calzada al grave problema del transporte, en el que no solamente se ha clarificado la entrega de concesiones de taxis sino que se mejorarán las unidades y el servicio, sin aumentar tarifas. Igualmente habló del Libramiento de Palmillas a Acámbaro para aligerar el tráfico de largo itinerario en la Autopista México-Querétaro, en donde el miércoles perdió la vida una compañera periodista y hay una alta siniestralidad. De eso y más habló JLP. -¡AAAPUNTEN!- Entre Amigos. Este viernes, dentro de El Noticiario de Querétaro, nuestro director Sergio Arturo Venegas Alarcón iniciará una tertulia semanal con tres personajes muy reconocidos: el primer actor Paco Rabell Fernández, el jurista Jesús Garduño Salazar y el mundialista Héctor Miguel Zelada. ¿De qué van a hablar? ¡De todo! No se lo pierda. Hoy, de 1:00 a 3:00. Integra 92.Siete y XEXE. -¡FUEGO!- Antropología. Que la exhibición de los restos del mamut de Huimilpan atrajo a muchos observadores, advirtiéndose -me cuentan- la presencia de políticos de diferentes partidos. Por aquello de los huesotes. ¡Ah, raza! (PA, 2A)  
AL GRANO: ¿QUIÉN GANARÁ EN 2015? Por Edgardo Cabrera Delgado En anteriores colaboraciones hemos comentado el interés que hay en muchas partes sobre el futuro gobierno del estado y el posible triunfador en el proceso electoral para la gubernatura en 2015. Para algunos actores políticos no se encuentra lejano el tiempo de las elecciones de los candidatos de los dos partidos con mayor presencia: el Partido Acción Nacional y el Partido Revolucionario Institucional. Fuerzas, grupos e interesados en el tema, por la razón que se le quiera ver, ya barajan nombres de personas que pudieran verse en las boletas electorales de los partidos mencionados. Entre los que figuran por el Partido Revolucionario Institucional: el presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera; Braulio Guerra Malo; el secretario del Trabajo, Tonatiuh Salinas; y Jesús Rodríguez Hernández. En la otra esquina, los del Partido Acción Nacional no cantan para nada mal las rancheras y en los búnkers, cuartos de guerra o como los quieran llamar, los tambores ya suenan. Un senador de la república con la vicecoordinación en la Cámara Alta e importantes responsabilidades en las comisiones trabaja para ser candidato a la gubernatura. Sin embargo, pisando fuerte, muy firme y a punto de alcanzarlo en estas aspiraciones, anda su compañero diputado federal Ricardo Anaya, quien viene realizando un trabajo destacado en su Cámara (también es vicecoordinador) y, por si fuera poco, logrando fuertes apoyos económicos para su estado. Pero independientemente de quienes sean los candidatos y los apoyos que desde “arriba” reciban, nadie ahora puede afirmar quién ganará y se predice como un proceso electoral y una campaña muy dura.  
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Si este año fueran las elecciones por el PRI y con la orientación y apoyo desde el Comité Ejecutivo Nacional pudieran ser los candidatos, Roberto Loyola Vera o Jesús María Rodríguez Hernández. Por el PAN, Francisco Domínguez o Ricardo Anaya, y para el caso de no lograrse un mutuo acuerdo entre ambos interesados pudiera surgir una tercera vía, que a nuestro entender pudiera ser el actual edil de El Marqués. ¿Y en el PRI no hay un tercero en discordia? Bueno, a pesar que han subido al ring a Braulio Guerra y al secretario del Trabajo —el siempre fotografiado en primera plana— Tonatiuh Salinas, con todo respeto y sin negarles sus legítimas aspiraciones, los advertimos lejanos. Otra área de análisis nos obliga a una lectura del trabajo de los partidos políticos en cuestión y en este sentido señalaríamos primero, que en el PRI a su otrora e invencible “locomotora” la tienen que afinar y sumarle piezas de reconocida capacidad, experiencia y trabajo político porque algunos de sus secretarios directivos no son los peores pero se requieren, eso sí, los mejores, no hay tiempo para que en los encargos algunos aprendan el oficio. Alonso Landeros, dirigente estatal del PRI, tiene muy claro a estas alturas que no hay tiempo que perder. En la dirigencia azul de Báez, tienen claro por dónde anda la bolita y quieren ganar la gubernatura lo cual es predecible que tengan cuando se seleccione al candidato, que pagar elevados costos que pudieran detener su triunfo electoral aun cuando hemos señalado reiteradamente que los partidos políticos como tales, han dejado de ser los protagonistas y han sido rebasados en el interés del electorado por la persona que proponen y es, en principio y al final de cuentas, el ciudadano, el elector quien manda y por quién vota. ¿Van PRI y PAN parejos con los nombres antes señalados? ¿Hay algún nombre que pese más que otro? Si atendiéramos que las preferencias son por aquellos que más salen en los medios impresos, Roberto Loyola y Francisco Domínguez van caminando duro, pero no hay que olvidar que, como dicen cuando hay carreras de caballos, “el que alcanza, gana”. Sí, por ahora estos dos personajes de la política queretana van corriendo fuerte pero no van solos, atrás vienen otros y con las mismas intenciones de rebasar y ganar no solamente la candidatura. Al tiempo. (EUQ, 11A)  
DERECHOS ELECTORALES PARA TODOS  Por Alejandro Delgado Oscoy Un derecho que debemos exigir es el de poder votar y ser votados; sin embargo, debido a varias circunstancias existen algunos mexicanos que radican en el extranjero y que aún no pueden hacer válido ese derecho que consagra nuestra Constitución. Miles de queretanos han dejado su lugar de origen, trasladándose principalmente al país vecino del norte en la búsqueda de una mejor calidad de vida. Durante su difícil trayecto muchos extravían las pocas pertenencias que llevan consigo, incluso documentos que revelan su identidad de origen, como lo puede ser su credencial de elector, la cual, de acuerdo con el artículo 176 del Código Federal de Instituciones y Procedimientos Electorales, es el documento indispensable para que los ciudadanos ejerzan su derecho al voto. Por lo tanto, la falta de documentación impide la plena identificación del migrante y lo limita a ejercer derechos político-electorales. En este sentido, el pasado 11 de marzo en sesión de la Comisión de Gobernación, Administración Pública y Asuntos Electorales, de la cual soy integrante, fue aprobada la iniciativa de acuerdo en la que se establece que la LVII Legislatura de Querétaro se adhiere a la petición que hace el Congreso del estado de Puebla, en donde exhorta al Congreso de la Unión para que se lleven a cabo las medidas necesarias y sea modificado a la brevedad el marco jurídico existente. Esto significa que en los próximos procesos electorales el Instituto Federal Electoral (IFE), la Secretaría de Relaciones Exteriores y demás instituciones involucradas, puedan celebrar convenios permitiendo a los ciudadanos mexicanos residentes en el extranjero la tramitación de la credencial de elector en embajadas y consulados. Para un servidor este tema es de suma importancia, pues la Comisión de Asuntos Municipales y del Migrante, misma que tengo el honor de presidir, dedica un apartado precisamente a este grupo de paisanos que aún no pueden hacer válido su derecho al voto.   
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Es cierto que en la actualidad se cuenta con los servicios proporcionados por nuestras representaciones en el extranjero para que los mexicanos que residen en Estados Unidos ejerzan el voto, sin embargo, la participación de los connacionales es limitada, ya que una gran cantidad de ellos no cuentan con su credencial de elector, porque sólo se puede tramitar en el territorio nacional. Es por ello que me adhiero a la presente propuesta, dado que de llevarse a cabo significaría un gran avance para la democracia de nuestro país. El acuerdo del que hago mención implica también la posibilidad de una herramienta primordial, para lograr una estadística precisa de quiénes son, en dónde se encuentran y cuántos son nuestros paisanos queretanos. Estos datos facilitarían la atención y ayuda que les podríamos proporcionar en caso de que así lo requirieran. Debo reconocer que estamos dando un gran paso en el fortalecimiento de nuestro sistema democrático al dotar y facilitar las herramientas con las que todos los mexicanos pueden ejercer su voto libre. Con este tipo de acuerdos estamos reconociendo a quienes —por muchas circunstancias— han tenido que dejar esta tierra y a sus familias, en este panorama, lo mínimo que podemos hacer es ayudarlos para que hagan válidos sus derechos. (EUQ, 11A) 
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